

Weltcupsieg für Weber

Kanute in guter Form

Normen Weber ist in dieser Saison das Maß aller Dinge bei den Wildwasser-Sprintern. Der erfolgreiche Kanu-Schwabe gewann nicht nur zwei Medaillen (Gold im Einer, Bronze mit der Mannschaft) bei der Weltmeisterschaft Mitte Juni im slowenischen Solkan. Jetzt sicherte sich der Augsburger auch noch den Gesamt-Weltcup im Canadier-Einer. Weber gewann im italienischen Sondrio beide Weltcup-Rennen (Sprint und Classic) und sicherte sich den Gesamtsieg mit 196 Punkten (drei Siege, ein zweiter Platz) vor dem Kroaten Tomislav Lapan (164 Punkte).

Im Kajak-Einer der Frauen sicherte sich Sabine Füßer von den Kanu Schwaben Platz zwei mit 177 Punkten, knapp hinter ihrer deutschen Mannschaftskameradin Manuela Stöberl (185 Punkte). Sabine Füßer, die bei der WM mit der Mannschaft Silber geholt hatte, gewann in Italien das Sprint-Rennen und wurde in der Classic-Disziplin Achte. (AZ)